
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 06.03.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  PARCO DELLA LIBERAZIONE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Il Parco della Liberazione è un’area che andrebbe valorizzata e recuperata visto lo stato di abbandono in cui 

versa. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Il Parco risulta aperto poche ore al giorno e non è predisposta una pulizia periodica dello stesso. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Per quale motivo il Parco della Liberazione non rimane aperto sempre. 

2. Se è prevista una programmazione periodica di pulizia del parco.  

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


